
第１回伊丹市行財政改革推進懇話会 
 

平成 22年 6月 28日 午後 2時～ 
総合教育センター 2階 講座室 

テーマ≪伊丹市行財政の現状と課題≫ 
 
論点（カッコ内は論点に対する考え方） 
 
 
・ 本市の厳しい財政状況について、職員の現状認識が不足していないか、また

市民への説明が不足していないか。 
 
 
 
・ 少子高齢化や労働人口の減少により今後税収の減少が見込まれるなかで、現

状のサービスは維持できるのか。 
 
 

 
・ 近隣市や類似団体と比べて、市民サービスの提供の現状はどうか。 

 
 

 
・ 多種多様な公共施設の管理運営やあり方を今後どのように考えていくべき

か。 
 
 

 
・ 特別会計（国民健康保険事業特別会計・宮ノ前地下駐車場特別会計）の赤字

補てんをだれが負担するのか。 
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テーマ≪行財政プランの基本方針について≫ 
 
論点（カッコ内は論点に対する考え方） 

 
 
・ 行政と市民等の行政サービスにおける役割分担をどのように行うのか。 
   
 
 
 
・  高いサービスには高いコストが必要など、行政コストはだれがどのような

形でどれくらい負担すべきか。 
 
 
 
 
・ 財政指標の目標数値を設定すべきではないか。 

 
 
 
 

・ 健全化項目はどのように実現すべきか。 
 

 
 
 
・ 将来世代に責任を持つ行財政プランを作っていくことはできるのか。 

 


